

Beaucoup d'émotion hier soir à l'Espace Jean Jaurès. Une soirée exceptionnelle, parce que unique et spontanée. Il s'agissait de la remise officielle des insignes de Chevalier dans l'Ordre des Arts et des Lettres à Jean-Michel Vaicle. En présence de la députée Caroline Fiat, toujours sympa et proche des gens.

On avait concocté une surprise à Jean-Mi, il ignorait que tant de monde serait présent, des gens qui voulaient juste lui faire plaisir et lui rendre ce bel hommage qu'il mérite.

Les meilleurs musiciens de la région étaient présents, ça sentait bon les retrouvailles, certains ne s'étaient plus revus depuis des décennies. Après la partie protocolaire, c'est un véritable spectacle éphémère (parce que répété deux heures avant) qui était offert au public.

Des interventions vidéos (les filles de Jean-Mi, Aurore et Diane, Mil Mougenot !!!) et puis de la musique, de la musique, de la musique :

- Une véritable performance quand la valse n°2 de Chostakovitch fut jouée au piano par deux élèves de l'école de musique TEMPO, dont Jean-Michel Vaicle est le directeur pédagogique : Antoine Craves et Claire Marchand et par Anne Glomet, professeure de piano de TEMPO, les pianistes étant accompagnés par le groupe de percussions corporelles dirigé par Pierre Schaffner ! Magic !

- Claire Marchand au piano a interprété « Mariage d'amour », Isabelle Dazy, autre jeune élève de l'école de musique a interprété « deux - quatre - six - huit »...

- Hugo F a chanté « le dernier qui sortira », comme une ode à la Culture, accompagné par Jérémy Barès à la guitare (belle émotion)...

- Aglaë Berthe, jeune élève de l'école de musique a chanté « la Seine » de Vanessa Paradis, accompagnée par des professeurs de TEMPO, Pierre Schaffner à la batterie, Stéphane Bokhorni à la guitare et des musiciens amis de Jean-Mi : Fred Viquant à la basse, Jérémy Barès à la guitare. Et pour l'occasion... Nicolas Tuillon saxophoniste de Vanessa Paradis !!!

- Enfin, comme Jean-Mi aime beaucoup Claude Nougaro, les mêmes musiciens lui ont offert « Armstrong », avec Stéphane Bokhorni au chant et Damien Amann (du groupe « Acorps de rue » à la trompette... et puis Jean-Michel, au milieu du morceau, est monté sur scène pour se mettre au piano... Là encore un beau moment !!!

Cette soirée de grande qualité s'est terminée par un apéritif dinatoire préparé et servi par les bénévoles de l'association « Aux actes Citoyens » et les services municipaux.

Tout le monde s'était mobilisé, juste pour faire plaisir à Jean-Mi.

Musique et amitié, que du bonheur !





